

Début de la réunion des ministres des Affaires Étrangères de la CELAC en Argentine

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 7 janvier (RHC) Le XXIIe Sommet des ministres des affaires étrangères de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) a commencé aujourd'hui sa séance plénière en face à face et en ligne, avec la participation d'une trentaine de délégations.

Le Palais de San Martin, siège du ministère argentin des Affaires Étrangères, accueille les ministres qui composent le mécanisme régional, fondé il y a 12 ans, dans le but de créer un espace de concertation et d'intégration entre les pays de la région.

Selon le programme, après la traditionnelle photo officielle, la séance débutera à 10:00 heure locale avec le discours du ministre des Affaires Étrangères du pays hôte, Santiago Cafiero, suivi de son homologue mexicain, Ebrard, qui fournira un rapport sur la gestion qu'a assumée ce pays pendant la présidence tournante.

Avec la présence du président Alberto Fernández, le rendez-vous abordera plusieurs sujets d'intérêt commun et il sera également décidé par vote si l'Argentine remplacera le Mexique dans ce rôle, pour lequel elle a déjà le soutien de 31 des 32 pays de la Celac.

La veille a été une journée mouvementée au ministère des Affaires Étrangères, où Cafiero a reçu plusieurs de ses homologues et des représentants de diverses délégations, tandis que dans la soirée le président Fernandez a offert un dîner de bienvenue aux invités au Centre culturel Kirchner.

L'Argentine considère comme une priorité stratégique le renforcement de l'intégration régionale par la concertation politique, dans une approche solidaire et coopérative.

Pour cette nation australe, accueillir pour la première fois le sommet des ministres des Affaires Étrangères de la Celac est un exemple de son engagement à renforcer les liens entre les pays de la région et à promouvoir des ponts de dialogue et d'inclusion.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/282095-debut-de-la-reunion-des-ministres-des-affaires-etrangees-de-la-celac-en-argentine>



Radio Habana Cuba